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Stadt Crivitz

Niederschrift
Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und Zukunft der Stadtvertretung der 

Stadt Crivitz

Sitzungstermin: Mittwoch, 14.10.2015, 19:00 Uhr

Raum, Ort: Bürgerhaus Crivitz, Rathausstraße 1, 19089 Crivitz

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

Anwesenheit

Anwesende

Vorsitz

Herr Alexander Gamm

Mitglieder

Herr Reik Döring entschuldigt

Herr Mario Franz
Frau Silke Glasemann-Ohl entschuldigt

Sachkundige Einwohner

Frau Bettina Kiene entschuldigt

Herr Johannes Lack
Frau Karina Reinke entschuldigt

Verwaltung

Frau Christin Wellnitz

Gäste

Frau Britta Brusch - Gamm
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung

2 Einwohnerfragestunde

3 Feststellen der ordnungsgemäßen Einladungen, der Anwesenheit und der Be-
schlussfähigkeit

4 Änderungsanträge zur Tagesordnung, Bestätigung der Tagesordnung

5 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 09.09.2015

6 Stand der Vorbereitung zum Adventsmarkt - Bericht Frau Bettina Kiene

7 Informationen zur Ordnung und Sauberkeit unserer Sportstätten durch Mario 
Franz

8 Stellungnahme des Ausschusses zu den Vorschlägen der weiteren Entwicklung 
des Bürgerhauses

9 Auswertung des Bauermarktes, weitere Diskussion zur Planung unserer Kinder- 
und Stadtfeste

10 Sonstiges/ Informationen

11 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil:

1. Eröffnung der Sitzung
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

2. Einwohnerfragestunde
Es sind keine Einwohner anwesend.

3. Feststellen der ordnungsgemäßen Einladungen, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest.
Von 7 Ausschussmitgliedern sind 3 anwesend. Somit ist die Beschlussfähigkeit nicht gege-
ben.
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4. Änderungsanträge zur Tagesordnung, Bestätigung der 
Tagesordnung

Der Tagesordnung wurde von den drei anwesenden Sitzungsmitgliedern soweit zugestimmt.

5. Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegange-
nen Sitzung vom 09.09.2015

Der Sitzungsniederschrift der vergangen Sitzung konnte nicht zugestimmt werden, da nur 
drei Sitzungsmitglieder anwesend sind.

6. Stand der Vorbereitung zum Adventsmarkt - Bericht 
Frau Bettina Kiene

Siehe Anlage von Frau Kiene.

Herr Gamm stimmt mit Frau Raettig nochmal zum Thema Adventsmarkt ab. Die verkehrs-
rechtliche Absicherung soll wie im letzten Jahr vorgenommen werden. Der finanzielle Rah-
men bleibt auch gleich. Die Bürgermeisterin Frau Brusch-Gamm hält auch eine Rede zum 
10. Adventssingen. 
Beschluss:
Kein Beschluss
  
Abstimmungsergebnis:
-

7. Informationen zur Ordnung und Sauberkeit unserer 
Sportstätten durch Mario Franz

Herr Franz hat sich mit den Vorständen der SG Einheit Crivitz und dem SV Crivitz zusam-
mengesetzt und die derzeitigen und vergangenen Probleme besprochen. Er hat dazu auch 
den Trainerbereich miteingebunden. Zu der Scharfschaltung und dem Problem zum „Anlas-
sen der Behindertendusche“ wird finanziell der Verein zur Verantwortung gezogen. Eine Be-
rechnung mit Frau Podszus hat ergeben, dass in 1min ca. 20l verbraucht wurden. Positiv 
sind zurzeit die Ordnung und Sauberkeit nach Trainingsstunden der Vereine. Die Scharf-
schaltung der Sporthalle und die Kommunikation zwischen Herrn Franz und den Vereinen 
funktioniert jetzt besser.

Den Vereinen ist nicht eindeutig klar, welchen Aufgabenbereich Herr Franz hat. Er ist sehr 
umfangreich und zeitaufwändig. Herr Lack lobt Herrn Franz über seine bisherige erbrachte 
Leistung und erklärt auch, dass die SG Einheit die Kosten für den Fehlalarm im Sportheim 
am 27.10.2015 übernimmt. Herr Franz soll ab sofort zur jeder Vorstandssitzung eingeladen 
werden.

Ein Problem stellen auch die Zigarettenstummel vor der Halle dar. Es sollten weitere 
Aschenbecher aufgestellt werden. Frau Brusch-Gamm schlägt vor, Metalltonnen aufzustellen 
und diese evtl. durch Herrn Stuntebeck lackieren zu lassen (mit dem Logo der Lackiererei 
Stuntebeck) - Zustimmung von den anwesenden Sitzungsmitgliedern.

Herr Gamm spricht die Problemlage mit den Betriebskosten der Einrichtungen der Stadt Cri-
vitz an. Er berichtet über die Einladung zu einem Gespräch, indem über ein Programm die 
anfallenden Betriebskosten überwacht und leichter aufgelistet werden. Er bittet Herrn Franz 
und Frau Brusch-Gamm darum, sich mit dem Klimaschutzbeauftragten des Kreistages (Wirt-
schaftsausschuss) in Verbindung zu setzen und Ergebnisse einzuholen. Hierdurch soll der 
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Mehrverbrauch in öffentlichen Einrichtungen vermieden werden.

Herr Franz bemängelt auch die Einstellung des Bewegungsmelders in der Sporthalle. Durch 
die vorhandene Fußbodenheizung reagiert der Bewegungsmelder und lässt das Licht dort 
10-12min brennen. Dieses Problem sollte durch eine andere Einstellung des Gerätes auf 
mindestens 5min reduzieren oder es sollte eine Justierung des Bewegungsmelders auf Licht-
empfindlichkeit erfolgen.

Die Frage wie man Betriebskosten generell einsparen kann, klärt Herr Franz mit Herrn Hardt-
stock (Elektrotechnikerhandwerker).

Herr Lack spricht die Situation mit dem Zaun am Sportplatz an. Es müsse etwas organisiert 
werden, um zu vermeiden, dass LKW’s in dieser „Wendeschleife“ keine Möglichkeit haben 
dort zu wenden oder Ihre Ware umzuladen. Frau Brusch-Gamm schlägt vor, Poller oder gro-
ße Feldsteine dort hinzusetzen. Es sollte hier mit dem Amt Crivitz, Herrn Hahn und mit Hel-
mut Gehrke gesprochen werden, welche Maßnahmen möglich sind.

Frau Brusch-Gamm informiert noch über ein Programm, welches Herr Förster konzipiert, in-
dem die Hallenbelegung beinhaltet ist und gesteuert werden kann, um die Nichtbelegung bei 
Absage der Vereine auszuschließen. 
Beschluss:
Kein Beschluss
  
Abstimmungsergebnis:
-

8. Stellungnahme des Ausschusses zu den Vorschlägen 
der weiteren Entwicklung des Bürgerhauses

Herr Gamm hat den Vorschlägen des Sozialausschusses Crivitz nichts weiter hinzuzufügen. 
Frau Brusch-Gamm berichtet über ein Konstrukt aus dem Amt Eldenburg Lübz, bei dem es 
ein Verein für diese Arbeiten im Bürgerhaus gegründet wurde. Der Vorsitzende dieses Verei-
nes ist für die Organisation und Koordination zuständig (Stadt- und Vereinskoordinator). Sie 
hat demnächst einen Termin im Amt Eldenburg Lübz und überzeugt sich von diesem Kon-
zept. So könnte der Stellenplan reduziert werden, wenn keine Teilzeit- oder Vollzeitkraft ein-
gestellt werden müsste.
Beschluss:
Kein Beschluss
  
Abstimmungsergebnis:
- 

9. Auswertung des Bauermarktes, weitere Diskussion zur 
Planung unserer Kinder- und Stadtfeste

Dieser TOP wird in der nächsten Ausschusssitzung besprochen. 
Beschluss:
Kein Beschluss
  
Abstimmungsergebnis:
-
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10.Sonstiges/ Informationen
Herr Franz informiert über den Termin der Weihnachtsfeier der Stadt Crivitz und gibt den 
16.12.2015 als Veranstaltungstermin bekannt. Dazu wird wieder mit der Karnevalsgruppe, 
mit dem Chor und mit Frau Freitag gesprochen. Herr Franz kümmert sich darum. Herr 
Gamm spricht hierzu mit der Begegnungsstätte in Crivitz, um Überschneidungen dieses Jahr 
zu vermeiden.

Es soll außerdem nächstes Jahr, am 05.03.2016 das Konzert in der Sporthalle Crivitz statt-
finden. Die Band Tripod tritt wieder auf. Veranstalter ist Herr Dennis Ohlhöft.

Weiteres Problem ist der Rauchmelder in der Pflegeeinrichtung Gesundheit am Tulpenbaum 
in Wessin, Am Kulturhaus 17. Herr Franz berichtet über die Feuerwehreinsätze in der ver-
gangen Woche. Es ist drei Mal zu einem Einsatz gekommen mit zwei Einsatzwagen, wegen 
Fehlalarm des Rauchmelders. Es ist eine unmögliche Situation vor Ort und sollte vom Ord-
nungsamt Crivitz überprüft werden.

Auftrag ans Amt: Herr Hahn möchte prüfen, ob ordnungsrechtlich und brandschutztech-
nisch alles ok ist. 

Auftrag ans Amt: Herr Wolpert möchte die Kosten für die Feuerwehreinsätze in der letzten 
Woche in Wessin prüfen und in einer Liste festhalten – zur nächsten Ausschusssitzung beile-
gen.

Herr Gamm bemängelt die Ausfertigung zur Hochrechnung der Ausgaben für das diesjährige 
Stadtfest.

Auftrag ans Amt: Neuaufstellung aller Kosten (Rechnungen)  für das Stadtfest in Crivitz zur 
nächsten Ausschusssitzung.

11.Schließung der Sitzung
Herr Gamm schließt Ausschusssitzung und verabschiedet die anwesenden Mitglieder und 
Frau Brusch-Gamm.

Alexander Gamm Frau Christin Wellnitz
Vorsitz Schriftführung
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